

23 déc 2015 -16:46

Appartient à Conseil des ministres du 23 décembre 2015

Places d'accueil supplémentaires et nouveaux lieux d'accueil pour les demandeurs d'asile

Sur proposition du secrétaire d'État à l'Asile et la Migration Theo Francken, le Conseil des ministres a approuvé la création de places d'accueil supplémentaires et de nouveaux lieux d'accueil pour les demandeurs d'asile.

En raison du flux d'arrivées de candidats réfugiés, Fedasil continue de rechercher des places d'accueil supplémentaires et propose au Conseil des ministres un nouveau paquet de places d'accueil supplémentaires et de nouveaux lieux d'accueil.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de Theo Francken, secrétaire d'Etat à l'Asile et la Migration, chargé de la Simplification administrative, adjoint au ministre de la Sécurité et de l'Intérieur
rue de la Loi 18
1000 Bruxelles
Belgique